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■会長報告 村松　一樹 会長
　本日は、帯広西ロータリークラブから地区大会実
行委員長の越智�孝佳�様、会長の飯田�正行�様、幹事
の平田�宗利�様がビジターとしてお越しいただいて
おります。後ほど地区大会についてのご案内をいた
だきますが、多くの帯広ロータリークラブ会員の皆

さんと共に参加したいと思います。
　さて、本日は7月18日に出席したVTT事業についてお話します。
VTT、またはVTTの事業内容については資料の通りですが、今回の
事業に参加したモンゴルの教師の皆さんは口々に、「日本の教育は生
徒主体で実施されているので素晴らしい！」「生徒がそれぞれに目標
を設定して自主的に学んでいる！」「今回学んだことをモンゴルの教
育の発展に活かしたい！」と語っていました。改めてロータリークラ
ブの意義を感じることができました。
　7月21日の日曜日には、米山セミナー、及び、財団セミナーに出席し
てきました。詳細についてはそれぞれ10月の米山月間と11月のロー
タリー財団月間の際にお伝えします。

以上、会長報告とさせていただ
きます。本日の例会も、よろしく
お願い致します。

■ビジター紹介
帯広西ロータリークラブ 地区大会実行委員長　越智　孝佳 様
 会　長　飯田　正行 様
 幹　事　平田　宗利 様

10月12日・13日の地区大会について「お越しいただく皆さまにとっ
て心地よい大会となるよう誠心誠意頑張って対応しています。皆さ
まのご参加が私たちにとって心強い後押しにもなりますので、是非、
よろしくお願いいたします。」と、前沢賢様の講演などプログラムを
一部ご紹介いただきながら、ご案内をいただきました。

■プログラム　「新会員卓話」 （プログラム委員会）
石原 宏治 会員

　あらためまして歴史と伝統の帯広ロータリークラブ
の仲間に入れていただいたことに感謝申し上げます。と
言いますのは、なにしろ35年間も新聞記者しかやってこ
なかったので、こうした社交の場はデビュー戦で、振る
舞いなども分からない私に「慣れましたか？」「よくわか

らないこと多いでしょ」などと声を掛けていただける皆様の心遣いに救
われた思いがしているからです。これこそ「ノーブレスオブリージュ =高
い社会的地位には義務を伴う、位高ければ徳高きを要す」というものだな
と感じました。この言葉は海上自衛官の息子が防衛大学校に入校したと
き、徹底してたたき込まれていました。私はどちらかというと毛嫌いされ
ることも多い「ヤクザ」な稼業をやってきましたが、自分も皆様の振る舞
いを気をつけようと思っております。
　ところで私の仕事、北海道新聞の支社長はどんな仕事をしているのか。
支社のスタッフは57人いることになっています。ところが直属の部下と
いうのは営業部長と報道部長だけで、しかもそれぞれ直接の指揮命令系
統は本社の営業局長と編集局長にあります。ついこの3月まで本社の編集
局ナンバー2である報道センター長をしていたころは、自分の閲覧できる
部下情報は400人以上にものぼり、日々の報道のあり方について、その方
向性や表現などに絶えず関わってきたのとは雲泥の差です。報道部が担
う紙面にも口出しするのは厳に慎むことになっております。
　では私は帯広、十勝で何が出来るのかといいますと、それはやはりここ
にいらっしゃるロータリーの皆様をはじめ、十勝管内のさまざまな皆様
と交誼を結ぶことだと思っております。そして営業部や報道部からだけ
では伝わりにくい「十勝の今」「十勝の思い」などを、北海道新聞が正しい
認識をするよう正確な情報として仲間の経営陣に伝えていくことだと思
っています。営業系の同期からは「支社長は北海道新聞が服を着て歩いて
いるようなモノだから」と言われました。その立ち姿、話しぶりなどが問
われると思っています。
　ですから私といたしましては、皆様方をはじめとする帯広や十勝の
方々に私の記者経験から手持ちの膨大なエピソードや世の中のおもしろ
い話などをお伝えするところから自分を知っていただければいいかなと
思っております。
例えば私は大きく分けて最初の10年間が事件記者、次の5年間が永田町

の政治記者、それから支局長やデスク、報道部長などをするのですが、介
護や認知症を担当する編集委員として本も出版しています。
20代のころは毎日、夕食は警察官の自宅に上がり込んで晩酌を共にし

て食べさせていただいていました。よく言う「夜討ち朝駆け」の夜討ちとい
うのはそういうものでした。取調官の刑事はその日の取り調べを振り返り
ます。「シャブの女性被疑者を落とせた！と思った瞬間、ゴクリと唾を飲み
込んじゃったんだよなあ。そしたら『刑事さん、落とせたとでも思ったのか
い？唾飲んだらバレバレだよ』だもんなあ。あっちが一枚上手だったわ。」
なんて会話もありました。
　前の総理大臣官邸、今は公邸になっているところは数々の刃傷沙汰の
現場にもなってきたため怪奇現象が起きる伝説も数多いのですが、あそ
この半地下にある食堂で出すハヤシライス290円は名物でした。安いけど
ルーが足りないので、周りのSPとかが「ルーダブル」と言っているのを真
似したら、580円と倍額になるけど、ルーたっぷりで美味しくなりました。
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↑携帯サイトが
できました。
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ダーで読み込む
事ができます。

晩餐会のドミグラスソースと同じモノという触れ込みでしたが、私はカ
レーのルーダブルを頼むことが多かったですね。昔の官邸は総理の執務
室前まで記者が入れたので、重要な会談は終了直後、階段を降りてくると
ころでぶら下がりの会見が始まるわけです。小渕恵三総理が小沢一郎・自
由党党首と会談して連立解消を決めた直後も見ました。当時は小沢番記
者だったので。10秒くらいでしたでしょうか、総理から言葉が出ない間
がありました。疲れているのかななんて思っていましたが、あの姿が生前
最期のものになるとは思いもよらず、翌日、後悔することになります。記
者としてまだまだでした。
　こんな話はいくらでもございますので、機会がありましたらお伝えで
きます。それから北海道新聞は本支社各地で政経懇話会を開いています。
隔月で道内外から時局に合った講師を招いた講演会、それから記者が裏

■会務報告 大江　　平 幹事
①帯広西RC、夜間例会開催のご案内
　日時　7月25日（木）午後6時30分　　場所　北海道ホテル
②帯広南RC、7月29日（月）の例会は、休会と致します。
　帯広東RC、7月30日（火）の例会は、休会と致します。
　帯　広RC、7月31日（水）の例会は、休会と致します。
③�帯広南RC、8月12日（月）の例会は、祝日振替休日のため休会と致
　します。
　帯広東RC、8月13日（火）の例会は、休会と致します。
　帯　広RC、8月14日（水）の例会は、休会と致します。
　帯広西RC、8月15日（木）の例会は、休会と致します。
　帯広北RC、8月16日（金）の例会は、休会と致します。

【ニコニコ献金】　　　　　　　　　　　 （親睦活動委員）
＜小田切義憲 会員＞
　十勝地域において機械工業系の「ものづくり文化」を加速するた
め、トヨタ自動車元副社長�河合満さんをお呼びして講演会を8月5日
に開催します。詳細チラシをメールボックスに入れましたので、よろ
しくお願い致します。
＜三井　　真 会員＞
　本日のプログラムを担当します。
＜石原　宏治 会員＞
　本日の新入会員卓話、よろしくお願い致します。
＜棚　栄一郎 会員＞
　本日、新入会員卓話をさせていただきます。宜しくお願い致します。
＜結婚記念日祝（7月）＞　小田切義憲�会員
＜配偶者様お誕生記念日祝（7月）＞　小田切義憲�会員
＜理事・役員・委員長就任＞
村松　一樹�会長（10,000円）
川上　義史�副会長（10,000円）
猿川　陽介�副会長（10,000円）

棚　栄一郎 会員

話を書いた冊子も毎月届きます。帯広でも市町村長や振興局長、開発の部
長、農協組合長、大半の国会議員など政財界のトップクラスが入っていま
す。講師も前回は直木賞作家の河﨑秋子さん。サイン会も催して盛況でし
た。その前が今、世界が注目するラピダスの専務取締役でした。次回8月は
89歳のアプリ設計者、9月はアメリカ大統領選挙の見方をワシントンか
ら帰ってきた支局長経験者に語ってもらいます。11月には人口減少問題
の増田寛也さんが引き受けてくれました。ロータリーの皆様の入会は大
歓迎です。いろんな有名人と同じテーブルで食事をしながら懇親を深め
ることもできます。ロータリープライドのある皆様、さらに見聞を広げる
手段に北海道新聞の主宰する政経懇話会を利用していただければと思
います。ご検討のほど、よろしくお願いします。

飛岡　　抗�会長エレクト（5,000円）
大江　　平�幹事（5,000円）
千葉　直樹�会計（5,000円）
梶野宗一郎�会場監督（5,000円）
工藤　大輔�直前会長（5,000円）
伊藤　秀敏�クラブ管理理事（5,000円）
木村　尚志�クラブ広報・会員組織理事（5,000円）
櫻井　博一�ロータリー財団・奨学理事（5,000円）
五十嵐聖二�奉仕プロジェクト理事（5,000円）
合田　倫佳�中長期ビジョン委員会理事（5,000円）
和田　賢二�中長期ビジョン委員長（3,000円）
工藤　　稔�出席委員長（3,000円）
林　　佑太�親睦活動委員長（3,000円）
三井　　真�プログラム委員長（3,000円）
荒井　純一�広報委員長（3,000円）
髙橋　弘史�会員増強委員長（3,000円）
佐藤　真康�ロータリー情報・記録委員長（3,000円）
鈴木　　聡�ロータリー財団委員長（3,000円）
河村　知明�米山記念奨学委員長（3,000円）
小田切義憲�職業奉仕委員長（3,000円）
金山　紀久�社会奉仕委員長（3,000円）
後藤　芳子�青少年育成委員長（3,000円）

■出席報告
会員総数：89名（内　免除会員1名）
出席者数：58名（内　免除会員0名　内zoom参加者2名）
本日の出席率：65.9%
■次週のプログラム予定
7月31日（水）「休　会」
8月� 7日（水）「会員増強について」� （プログラム委員会）


